

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TAPACHULA

LICENCIATURA EN PSICOLOGÍA GENERAL

CAPITALISMO Y GLOBALIZACIÓN

ENSAYO UNIDAD DOS

ING. JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

ALEJANDRO GUZMAN ARROYO

10/07/2022

INTRODUCCIÓN

El fenómeno de la globalización está diseñando un nuevo orden internacional. A nivel internacional nos estamos situando en una estructura social análoga a la que estaba en vigor en los primeros años del capitalismo puro, cuando tuvo lugar el inicio de la primera revolución industrial. Desde entonces acá, y dentro de cada Estado, los poderes públicos han jugado el rol de redistribución de la riqueza. La imposición fiscal a las rentas altas, y la creación de servicios sociales para las rentas bajas, han dado como resultado estructuras sociales y económicas razonablemente aceptables. Sin embargo la carencia a nivel internacional de una Autoridad Pública, impide que se produzca a nivel mundial un reparto de la riqueza similar al que ocurre dentro de las fronteras de un Estado soberano. (Alonso Aguilar Monteverde 1998).

Desde la llegada de las tecnologías, las unidades de almacenajes de información, los capitalistas abarcan el mercado de la inteligencia artificial ya que hace de su trabajo más fácil y mayores ganancias, mientras sea mayor la globalización será mayor las demandas de nuevas tecnologías en todas las industrias ya que le hace más fácil el trabajo a los obreros, pero también las industrias armamentista son las que exigen mayor adquisición de productos altamente tecnológicos en el ramo de armas nucleares para un mayor desarrollo, produciendo energías limpias entre otras más.

En los campos agrícolas e industrias y medicina que es donde se aplica las tecnologías para ayudar al capitalismo junto con la globalización, los países con mayor avances como, estados unidos, china, Japón, entre otras grandes potencias del mundo han alcanzado grandes éxitos al combinar estas dos grandes temas de la globalización y capitalismo.





ALBORES

CAPITALISMO Y GLOBALIZACIÓN

Quizá uno de los hechos económicos más polémicos en la actualidad, es este de la más polémicos en la actualidad, es este de la globalización, aunque muchos han tratado de definirla, el tema sigue en el aire, y ha sido un cuento de no acabar el tratar de encontrar, sus ventajas y desventajas, así como si es moralmente correcto o incorrecto. Cualquiera que se precie de estar al día, debe sacar por aquí y por allá la globalización. Con respecto al Capitalismo, pues es un hecho, que la Globalización, es un sistema que surge del capitalismo, y es parte de él, podríamos decir que es "la misma gata pero revolcada". No podemos entender un sistema sin el otro. (Jesús Landa verde Ramos Estudiante de Actuaría Facultad de Ciencias, UNAM)

Cuando hablamos de dos formas que tenemos como herramientas y también hablamos de las necesidades que se tiene diariamente al que recurrimos para poder llevar una vida mas fácil como globalización se tiene una gran demanda tecnológica, como también la demanda de artículos para el hogar ,como también la canasta básica hay tantas necesidades que el capitalismo esta bajo el poder político y según ellos son los encargados de repartir las riquezas al pueblo. En el mundo tecnológico es el área con mayor demanda que son contados los capitalistas que han abarrotado este mercado que no permiten que nadie mas tenga acceso, pueda competir contra los dueños del mercado, actualmente las tecnologías han llegado a revolucionar grandes sectores de la industria energética, como también el campo, la medicina, lo aeroespacial, también a portado al sector de seguridad nacional, las secretarias de marina y defensa nacional, son las dos grandes potencias que sea visto beneficiado con las actuales tecnologías que hace mucho mas fácil poder localizar y erradicar y neutralizar cualquier riesgo que pueda poner en riesgo la país, basto con ver los grandes buques que se cuenta y la tecnología que lo hace ser mas destructivo, contando con las nuevas armas de cuarta y quinta generación que se le adaptado, pero también son navíos multipropósito, que también cuentan con la capacidad de brindar apoyo a la población civil, para transporte de apoyo logístico, medico , y traslado aéreo en virtud de contar con helicópteros en su plataforma de cada buque así que el uso de la antiguas y nuevas tecnologías han servido para la globalización, como administrador el capitalismo.

El capitalismo es un árbol con muchas ramas dentro de muchos sectores si no es que es el único, que abarca un sin fin de monopolios a nivel mundial, los gobiernos anteriores y actuales son los que tienen el poder capitalista. Asi pudiendo manipular las grandes masas dentro de la globalización dando por un hecho que no existe mas poder que el capitalismo dentro del organismo gubernamental, siendo esto el control de todo.





ALBORES

la década de 1980 la base tecno-económica de la producción mundial. Aunque la computadora, como toda máquina, es un instrumento de sustitución del trabajo vivo por instrumentos inanimados, su especificidad radica en que sustituye funciones cerebrales básicas, de cierta manera la invención de la computadora ha ayudado en la mayor parte para la evolución del capitalismo logrando hacer el trabajo más fácil para las familias, a los servicios tributarios, sistematizando así una red de información que se tiene en con solo abrir una computadora sumándole también el wifi, que es la tecnología que actualmente cuenta en el mundo global, que se encuentra al alcance de toda persona, las computadoras han servido en todo las áreas.

Actualmente existe la tecnología en los lugares con muy pocas accesibilidad por los lugares donde se encuentra los poblados. Los diseños de una organización dentro de la globalización, haciendo más nuevas tecnologías para lograr un mayor desarrollo que puede ayudar a la globalización.

CONCLUSIÓN

Debemos aplicar las tecnologías para hacer nuevas hazañas, dentro de los ámbitos de la vida cotidiana, para lograr curas que puedan curar a los enfermos, hacer que el cultivo no sea afectado por las plagas, hacer nuevas mejoras en las instrumentaciones biomédicas, lograr mejores avances dentro de la aeroespacial, hacer nuevas formas de lograr el conocer lo que desconocemos.

En definitiva, hay que estar más preparados para los cambios que vamos a seguir presenciando día tras día. Los países subdesarrollados en donde hay muy pocas ventajas competitivas, deben esforzarse aún más por prepararse, ser más cualificados mentalmente, ya que la globalización es una clara tendencia de los países desarrollados a la reubicación de sus industrias en los no desarrollados, para reducir así sus costos de mano de obra, que normalmente tienen un costo más bajo. Deben prepararse más, aprender a relacionarse sin importar el idioma, en estos tiempos es necesario saber más, ni las fronteras (es imprescindible aprender a utilizar Internet y la tecnología de vanguardia y ser más competitivos el producto mejor, a menor precio es el que mejor se vende).

BIBLIOGRAFÍA:

(Jesús Landa verde Ramos Estudiante de Actuaría Facultad de Ciencias, UNAM)

